
令和元年５月２４日

生徒総会講評

生徒総会お疲れ様でした。

生徒総会の様子を見ていて、みんなの聞く姿勢、進行の様子はとて

も素晴らしいと思いました。昨年度後半から今の生徒会が中心となっ

て様々なことをしてくれています。｢絆･仲間･愛｣の看板をはじめ、だ

っぴへの参加、スマホサミットへの参加など学校を良くしようという

生徒会の思いがあふれています。

また、昨日までの皆さんの体育会の練習風景を見ていると、みんなが

一つになって体育会を盛り上げようという気持ちが伝わってきます。

今日の学年目標の発表でも｢支え合う｣「愛をもって」「悲しみを減ら

す」など、人を思いやり、大切にする気持ちのあふれる言葉がたくさ

ん入っていてとても素晴らしいと思いました。

先生の言う日本１の学校が近づいているように感じます。ぜひ、専

門委員会、部活動、クラスの中で日本１の学校になるための取り組み

を続けてほしいと思います。

そのためにも、今年初めにみんなに話した｢プロジェクトI」

・大きな声のあいさつ

・元気あふれる歌声

・堂々とした論語の朗誦

・ボランティアや地域活動への積極的参加

も実践していきましょう。


